

Kontakt:

Pressesprecher
Stauferklinikum Schwäbisch Gmünd
Andreas Franzmann
Tel.: 07171 701 1008
Email: andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Mutlangen, 16.12.2022

Ökumenische Christvesper an Heiligabend in der Klinikkapelle

In diesem Jahr kann an Heiligabend wieder eine ökumenische Christvesper in der Kapelle des Stauferklinikums stattfinden. Die Feier beginnt um 16.00 Uhr. Ein Projektchor und die Klinikseelsorger gestalten den festlichen Gottesdienst.

Die Bevölkerung ist herzlich eingeladen. Im Krankenhaus sind das Tragen einer Maske (OP Maske reicht in der Kapelle aus) und ein tagesaktueller Test nach wie vor erforderlich.

Die Kollekte kommt der Arbeit des Vereins Brot für Bildung in Afghanistan e.V. zugute. Informationen zum Verein finden sich unter www.brot-bildung-afghanistan.de.

Bildunterschrift:

An Heiligabend findet wieder eine Christvesper in der Klinik-Kapelle des Stauferklinikums statt, zu der die Bevölkerung um 16 Uhr herzlich eingeladen ist.



Kliniken Ostalb
Marketing / Unternehmenskommunikation

Ralf Mergenthaler
Tel: 07361 55-3008
Fax: 07361 55-3003
ralf.mergenthaler@kliniken-ostalb.de

Andreas Franzmann
Tel: 07171 701-1008
Fax: 07171 701-1009
andreas.franzmann@kliniken-ostalb.de

Katharina Vaas
Tel: 07361 55-3002
Fax: 07361 55-3003
katharina.vaas@kliniken-ostalb.de